
5 Pièces

147 m²

Réf. 84630074

1 850 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Paris 17 - Prony Pereire – Appartement 3 chambres avec balcon filant

et  vue  dégagée.A  proximité  des  commerces,  des  transports  et  des

bonnes écoles du quartier, l'appartement est seul sur le palier au 2ème

étage  d'un  immeuble  ancien  en  pierre  de  taille.  Cet  appartement  de

145  m²  comprend  une  magnifique  réception  sans  vis-à-vis  avec  4

fenêtres  et  un  coin  bureau,  une  cuisine  dinatoire  attenante  et  son

office.Balcon  filant  sur  l'ensemble  de  la  réception.La  partie  nuit  est

composée  de  3  chambres  dont  une  suite  parentale  avec  sa  salle  de

douche, une salle de bains avec toilettes, un dressing, un ...

Located near to shops, transport and good schools in the area, the apartment is on

the  2nd  floor  of  an  old  freestone  building.  This  145  m²  apartment  includes  a

magnificent  unobstructed  reception  with  4  windows  and  an  office  area,  dining

kitchen and pantry.Balcony running across the entire reception.The sleeping area is

made up of 3 bedrooms including a master suite with its shower room, a bathroom

with  toilet,  a  dressing  room,  a  guest  toilet.Old  elements  have  been  preserved

(Hungarian  parquet  flooring,  moldings,  fireplaces,  Prussian  stove).  Plenty  of

storage.Apartment in excellent condition ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME
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